

Familia y Bienestar Social: Más de 2000 personas participan en alguna actividad organizada con motivo del Día del SIDA en Móstoles

Fecha de publicación: 2/12/2014 0:00

Descripción:



Con motivo del Día Internacional contra el SIDA, el Hospital Rey Juan Carlos y el Hospital Universitario de Móstoles pusieron sendas mesas informativas y realizaron, como el pasado año, la Prueba Rápida de VIH, facilitada por los Servicios de Salud Pública de la Comunidad de Madrid. En total se realizaron pruebas a 35 personas, la mayoría con una edad comprendida entre 25 y 50 años, dando todas ellas negativas.

La Concejala de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, visitó las mesas, y en compañía de los Gerentes y responsables de los Servicios de ambos hospitales manifestó su satisfacción por el trabajo de prevención compartido que se está desarrollando en nuestra ciudad, además participó en el cine fórum celebrado en el Centro Cultural Norte-Universidad.

Según los organizadores, se estima que en Móstoles más de 2000 personas participaron de alguna manera en el Día del SIDA a través de las diversas actividades, Mesas Informativas de los Hospitales y los Puntos de Información de Cruz Roja, Punto

Omega, CAID de Móstoles, Juventud, Servicios Sociales, Igualdad y Escuela Municipal de Salud.

ONUSIDA, el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA, establecido en enero de 1996 para dar respuesta al VIH y afrontar la pandemia a nivel mundial, el acento de la conmemoración se tiene que poner en el objetivo de llegar a cero: "cero nuevas infecciones por VIH, cero discriminaciones y cero muertes relacionadas con el SIDA".

Conseguir que este lema sea una realidad requiere fundamentalmente el uso del preservativo en las prácticas sexuales, el acceso al tratamiento y la no discriminación de las personas con VIH. El miedo, el rechazo y la ignorancia favorecen su expansión.

Cine fórum

Con motivo del Día Internacional contra el SIDA, en Móstoles, unas 400 personas, la mayoría estudiantes, participaron en el cine-forum organizado entorno de la película "Dallas Buyers Club" (2013).

Por la mañana en el Centro Cultural Norte-Universidad llenaron el aforo, en los dos turnos de proyección, alumnado y docentes de los IES: Los Rosales, Benjamín Rúa, Luis Buñuel y Europa de Móstoles y de los talleres del ACE Pablo Picasso, el Servicio de Epidemiología de la Comunidad de Madrid se ocupó del participativo coloquio que siguió a la proyección.

Por la tarde, la sesión tuvo lugar en el Salón de Actos del Hospital Universitario, en esta ocasión la presentación de la película y de los mensajes del Día Internacional corrieron a cargo del Gerente, La directora Médica del Hospital y la Escuela Municipal de Salud del Ayuntamiento de Móstoles. Asistieron como público estudiantes de Auxiliar de Enfermería de nuestra ciudad; así como distintos ciudadanos que han aprovechado para ver este film, que obtuvo el Oscar al mejor actor protagonista por la interpretación de Matthew McConaughey y el actor Jared Leto consiguió la de mejor actor secundario.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo